Gráficas de Antaño: Calle Cuarteles



La más antigua definición de esta calle reza: calle que, de la zanja de la iglesia auxiliar del Santo Angel Custodio, o de la bajada de la iglesia, va a los cuarteles de la Fundición. En documentos de la Casa de Benefi cencia, que poseía propiedades en esa calle, se le designa con el nombre de "calle de los Mártires", sin que nadie pueda dar razón de por qué. También se le llamó "del Angel". En la casa número 15 de esta calle, que perteneció a D. Leandro García, vivió y fa lleció el ilustre habanero intendente D. Pomás Agustín de Cervantes y Castro Palomi no. Contaba de tres cuadras con 31 casas, empezaba en la calle Cuba y terminaba en Monserrate. La presente foto es conocida por "las cinco esquinas del Angel". En la es quina de la derecha hay un cartel con una res vacuna, un puerto y una palma. Por la calle Cuarteles el cartel reza en grandes HISTORIADOR

DE LA HABANA

letras: carnes frescas.